

El DCV; se la jugó por sus clientes

En una noche de sorpresas y diversión, el DCV celebró con sus clientes la finalización de un año más de servicios calificados como “excelentes” a través de encuesta realizada por Adimark, en forma continua durante 8 meses del año.

Fernando Yáñez, Gerente General del DCV agradeció a los clientes por su constante compromiso y apoyo en esta medición y destacó los importantes hitos que caracterizaron el año 2011, “a un año de la incorporación del DTCC en la propiedad del DCV y a 6 meses del importante acuerdo con Euroclear, el DCV ya va teniendo frutos importantes en lo que a materia de custodia internacional se refiere. Fuimos distinguidos por el Banco Santander como proveedor destacado en los servicios de Custodia Internacional y esto es reflejo del importante esfuerzo que el DCV ha llevado a cabo para construir la red global de soluciones de custodia para el mercado financiero local e internacional.”

A esto se suman los nuevos servicios y alianzas que este año se han materializado: Nuevos Certificados de Posición Electrónicos, Registro Centralizado de Contratos Forward, Custodia de Cuotas de Fondos Mutuos nacionales para las AFP, Integración de Mercados Latinoamericanos MILA, Registro Electrónico de Prendas y la incorporación de Firma Electrónica Avanzada a las operaciones, constituyen sin duda, una muestra del compromiso del DCV con su misión de proveer a las entidades que participan en el mercado de valores, los servicios de custodia, administración, compensación y liquidación de valores, cumpliendo con los más altos estándares de seguridad, transparencia, eficiencia y calidad.

Luego del saludo de Fernando Yáñez se dio inicio a una noche para recordar. Partimos con una recepción y cóctel en el restorán Emillo para pasar luego a la terraza con la sorpresa de encontrar al ritmo de la música y del baile de la anfitriona Andrea Hoffmann, el “casino DCV”. En una ambientación tipo Las Vegas, la terraza del restorán se transformó en un casino de juegos, con mesas de póker, tragamonedas, ruleta, craps, y fichas de juego de chocolate.

Los asistentes se vieron muy entusiasmados con los juegos y con los premios que se sortearon durante la noche. Felicitamos a Mario Vera de CorpBanca y Eduardo Sepúlveda de Banco París ambos ganadores de unas gift card para Enjoy Casinos, Álvaro Palacios de IM Trust Corredores de Bolsa, ganador de un set de juegos de casino y dobles felicitaciones a Mario Vera, por haber sido el ganador del sorteo final de un fin de semana en el Hotel Sheraton Miramar para dos personas con traslado incluido.

A nombre del DCV agradecemos a todos los asistentes por su entusiasmo y esperamos hayan disfrutado de este evento.

dcv NOTICIAS

El DCV; se la jugó por sus clientes





DCV NOTICIAS

El DCV; se la jugó por sus clientes

